

Comentarios a los artículos del número conmemorativo para el 50 aniversario del CEE

Comments on the articles of commemorative issue to the 50th anniversary of the EEC

La sección “Editorial” de este número recoge los comentarios realizados en la presentación de la *Revista Latinoamericana de Estudios Educativos*, vol. XLIII, núm. 3, como parte de la celebración del 50 aniversario del Centro de Estudios Educativos (CEE). Las intervenciones que se consignan en las páginas siguientes están presentadas en el orden de aparición de los trabajos, en el ejemplar referido.

El artículo comentado por Sylvia Schmelkes del Valle se titula “Estándares para la educación básica. Experiencia de mejora continua en escuelas mexicanas del nivel básico, con base en estándares curriculares, de desempeño docente y gestión escolar”, y tuvo como autores al CEE, a Servicios Integrales de Evaluación y Medición Educativa, así como a Heurística Educativa.

El segundo trabajo, que comenta Enna Carvajal, es “El uso didáctico de las TIC en escuelas de educación básica en México”, que elaboraron las investigadoras Gisela Santiago Benítez, Rebeca Caballero Álvarez, Diana Gómez Mayén, y Atenea Domínguez Cuevas.

Finalmente, se publican los comentarios de Fernando Mejía Botero al documento de elaboración histórica institucional, “50 años de historia del Centro de Estudios Educativos. Origen, permanencias y transformaciones en su identidad”.

A todos los que, habiendo sido parte del CEE, accedieron a comentar el trabajo actual de esta institución, muchas gracias por su generosa colaboración.